

04.07.2015 Erfolgreiche Teilnahme der Jugendgruppe am Bezirksbewerb

Autor: Michael Huber,
Samstag, den 04. Juli 2015

Die Jugendgruppe der FF Überacker nahm am 4. Juli 2015 am Bezirksbewerb in Treubach teil. Die Jungfeuerwehrmänner absolvierten zuerst die Bronze-Disziplin sehr erfolgreich und wurden dafür mit dem 8. Platz in der 2. Klasse belohnt.

In der Disziplin Silber, wo die Aufgaben gelöst werden, und so jeder Teilnehmer jede Nummer beherrschen muss, trat die Überackerer Jugendgruppe seit einigen Jahren das erste Mal wieder an. Auch hier wurden bis auf kleine Flüchtigkeitsfehler alle Vorgaben erfüllt!

Folgende Jungfeuerwehrmitglieder konnten aufgrund der starken Leistung die begehrten Feuerwehrjugendleistungsabzeichen entgegennehmen:

Bronze: Julian Dörfl, Simon Furtner, Stefan Alois Harweck, Christian Hillimaier

Silber: Leopold Heinrici, Maximilian Schulze, Tobias Weyand

Die Jugendgruppe hat sich mit den Betreuern Michael Huber und Vlastimil Cibulka seit mehr als 2 Monaten intensiv auf den Leistungsbewerb vorbereitet und konnte das Gelernte nun beim Bezirksbewerb unter Beweis stellen. Herzlichen Dank dafür!